

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan (S.Pd) pada fakultas tarbiyah dan keguruan jurusan Manajemen Pendidikan Islam (MPI) Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya peribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dibidang penulisan karya ilmiah.

Apabila kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiat atau mecotek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 26 Maret 2018

Yayah Haryati
NIM. 142500013

ABSTRAK

Nama: Yayah Haryati, NIM : 142500013, Judul Skripsi : **Kontribusi Kelengkapan Fasilitas Perpustakaan Terhadap Minat Membaca Siswa di Perpustakaan SMK Negeri 4 Kota Serang.**

Penelitian ini bertujuan untuk, (1) Mendeskripsikan tingkat ketercapaian kelengkapan fasilitas perpustakaan SMK Negeri 4 Kota Serang. (2) Mendeskripsikan minat membaca siswa SMK Negeri 4 Kota Serang. (3) menganalisis apakah terdapat kontribusi kelengkapan fasilitas perpustakaan terhadap minat membaca siswa. Penelitian ini dilakukan di perpustakaan SMK Negeri 4 Kota Serang yang bertempat di Jln Raya Serang – Petir Km. 4 Ds Tinggar, Kecamatan Curug, Kota Serang, Provinsi Banten. Penelitian menggunakan teknik observasi, teknik wawancara, angket dan dokumentasi. sampel berjumlah 30 responden diambil dari populasi 202 dengan Teknik pengambilan sampel menggunakan sampling acak berstruktur dilanjutkan dengan cara profesional, dan terakhir dilakukan dengan *random sampling*. Angket fasilitas perpustakaan adalah indikator berwujud Ruang Perpustakaan, Peralatan dan Perabotan, dan Bahan Pustaka. Sedangkan angket minat membaca adalah indikator Keingintahuan, Pemusatan Perhatian, Motivasi untuk Membaca, Kebutuhan. Analisis data menggunakan teknik analisis deskriptif dan inferensial. Analisis deskriptif meliputi menghitung tabel frekuensi, mean, modus, median, varians, simpangan baku, histogram dan polygon. Sedangkan analisis inferensial menggunakan regresi dan korelasi. Hasil penelitian pertama menunjukkan tingkat ketercapaiannya kelengkapan fasilitas perpustakaan sebesar 88,50% termasuk dalam kategori sangat baik. Kedua tingkat minat membaca siswa lebih dominan pada penilaian baik mencapai 76,82%. Dan ketiga koefisien korelasi sebesar 0,56 bila dibandingkan dengan tabel interpretasi koefisien korelasi $0,41 < KK \leq 0,70$ (koefisien korelasi yang cukup berarti). Dan besarnya kontribusi kelengkapan fasilitas perpustakaan terhadap minat membaca siswa sebesar 31%. Dan sisanya 69% dipengaruhi oleh faktor lainnya yang memerlukan penelitian lebih lanjut.